



学校だより

令和4年4月7日
横浜市立南本宿小学校
校長 鈴木 亘世
No. 554

よろしくおねがいたします！

校長 鈴木 亘世

4月1日付で、南本宿小学校校長として着任いたしました、鈴木 亘世（すずき ひろよ）と申します。前任の西尾校長とともに地域をまわらせていただきましたときに、校庭の桜が満開でたいへん美しく、また地域の豊かな自然環境にも感動いたしました。地域の方々の学校にかける思いや子どもたちを大切に思う気持ちをお聞きし、身の引き締まる思いです。まだまだわからないことがたくさんありますが、学校・家庭・地域と共に手をとり合って子どもたちのために進んでいけたらと思います。私をはじめ、新たに南本宿小学校の一員となった教職員も、本校が大切にしてきたことを継承し、力を合わせて子どもたちの笑顔輝く学校を目指してまいります。どうぞ、よろしくお願いたします。

さて本日、始業式、入学式が行われました。全校児童415名でのスタートです。保護者の皆様、ご入学・ご進級おめでとうございます。4月、子どもたちにはたくさんの新しい出会いが待っています。新しいクラスメート、新しい担任、新しい教室、新しい学習…期待に胸を膨らませていることでしょう。それぞれの出会いが良い経験となり、子どもたちを成長させていくことを願っています。私は読書が好きで、子どもたちにも機会があれば絵本の読み聞かせをしてきました。4月23日は『子ども読書の日』です。南本宿小学校の子どもたちにもぜひ機会を見つけて読み聞かせができたらいいな、と思っています。ご家庭でもこの機会にお子さんと一緒に読書を楽しんではいかがでしょうか。

コロナ禍での学校生活も3年目となりました。学校行事なども見直しを余儀なくされました。今年度も状況によっては予定変更となる場合もございます。変更があった場合はその都度お知らせをまいります。また、昨年度は感染防止対策や毎日の体調管理など、感染拡大防止のためにご家庭のご協力をお願いすることが多くあったことと思います。ありがとうございました。蔓延防止措置は解除となりましたが、引き続き学校では子どもたちが安心して登校できるように対策を徹底してまいります。ご家庭でも引き続きご協力をお願いいたします。

学校教育目標

南本小の子

私たちがともに学ぶ、緑豊かなこの町の学校の子どもたちを

ともに明日をつくる子

つながりあう「自分たち」の思いと力で、明日の社会を変えていけると信じ、

楽しみ学び続ける子